

Ein Besuch im EU-Parlament

Vom 18. bis 20. Februar besuchte eine Schülergruppe der Staatlichen Realschule Hirschaid das Europäische Parlament in Brüssel. Auf Einladung von Frau Monika Hohlmeier (MdEP) erhielt die „Medien AG“ die einmalige Gelegenheit, einen Blick hinter die Kulissen des Europäischen Parlaments zu werfen. Die Schülerinnen und Schüler hatten im Herbst die Internationale Woche des Landkreises Bamberg medial begleitet und wurden als Dankeschön nach Brüssel eingeladen.

Das abwechslungsreiche Programm bot eine Fülle interessanter Themen: von der Geschichte Europas bis hin zu aktuellen Sitzungen im Petitions- und Regionalausschuss. Gespräche mit dem Dolmetscherdienst und verschiedenen Social-Media-Teams ermöglichten den Schülerinnen und Schülern immer wieder spannende Einblicke in die tägliche Pressearbeit.

Aufgrund einer kurzfristigen Erkrankung von Frau Hohlmeier übernahm Frau Prof. Dr. Niebler (MdEP) den individuellen Gesprächstermin mit der „Medien AG“. Die Schülerinnen stellten Fragen zu Europa und dem eigenen politischen Engagement. Frau Niebler nahm sich viel Zeit, um die Fragen zu beantworten. Sie ermutigte die Schülerinnen und Schüler, sich selbst in die politische, soziale oder kulturelle Gemeinschaft einzubringen. Zum anschließenden Fototermin kam noch der ehemalige Präsident des Europäischen Parlaments, Herr Dr. Hans-Gerd Pöttering, dazu.

Aus den zahlreichen Gesprächen und vielfältigen Eindrücken der Reise nach Brüssel entstehen nun Videos, die allen Schülerinnen und Schülern der Realschule Hirschaid zugänglich sein werden.

Dr. Geus



